
Ata da 745ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2021/2024 2 
Data: 11/07/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Convite para participar do 2º Congresso do CEPON, a ser realizado nos dias 29 e 30 de 6 
julho, no Centro Sul em Florianópolis, com o tema “Saúde e Oncologia”; Convite para a formatura em Medicina da UNISUL 7 
Tubarão, que ocorrerá dia 15 de julho, no Espaço Integrado de Artes, dentro das dependências da Universidade. 8 
3. Informes: 9 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Eliane informa que se tornaram Sócios Vitalícios os seguintes médicos: Dr. Bernardo Augusto 10 
Gunther (Concórdia), Dra. Kazuê Harada Ribeiro (Florianópolis), e Dr. Marivaldo de Assis (São Francisco do Sul). Dr. Odi 11 
informa que compôs a mesa na cerimônia de colação de grau em medicina da UFSC no dia 08 de julho. Advogado Dr. Ismael 12 
informa que no dia 7 de julho foi protocolada uma Ação Civil Pública Coletiva buscando uma liminar para garantir o direito 13 
dos radiologistas que trabalham para a EBSERH, no HU, em razão da alteração unilateral do contrato de trabalho dos mesmos. 14 
Jornalista Camila informa que participou de reunião no dia 6 de julho presidida pelo Dr. Roberto Amorim Moreira, da 15 
Regional Médio Vale, com médicos da Secretaria Municipal de Saúde de Pomerode. Presentes de forma online o Diretor de 16 
Comunicação do SIMESC, Dr. Renato Polli, advogado Dr. Rodrigo, contadora Katiane e o parceiro da Central de Seguros 17 
Celso Santolin, (na ocasião foram apresentados os serviços do Sindicato). Dr. Cyro apresenta Nota à população de São Bento 18 
do Sul, preparado pela Comunicação/LHML e publicada em jornal no dia 7 de julho, repudiando atitude de vereador daquela 19 
cidade contra médico de plantão no Hospital e Maternidade Sagrada Família. Continuaremos acompanhando 20 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Odi informa que recebeu ligação de colega médica no dia 07 de julho relatando problemas de 21 
demanda jurídica relacionados à emergência do HU, caso foi repassado ao jurídico. Dr. Marcelo Ângelo assumirá o plantão 22 
dia 12/07. 23 
3.3. Defensoria Médica: Dr. Rodrigo informa: 1º Ligação 08/07 de médica intensivista de Hospital em Joinville (Estado). 24 
Informou que o grupo todo de intensivistas não receberam a produtividade. Que questionaram administrativamente o Estado 25 
e estão aguardando resposta. Pediu orientação de como proceder. Foi solicitado que enviasse por e-mail para formalizar a 26 
demanda, a mesma disse que vai aguardar a resposta do Estado para então formalizar qualquer demanda; 2º Ligação 08/07 27 
médica relata que no Hospital Celso Ramos médicos estão fazendo sobreaviso, a escala é enviada à Secretaria para faturar o 28 
pagamento, porém o Diretor recebe outra escala e paga para os médicos “a menos” do que efetivamente trabalharam. Neste 29 
caso foram solicitadas escalas e contracheques, para apurar. 30 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Leopoldo informa que foram recebidos os relatórios quadrimestrais referentes ao período de 31 
março a junho das Diretorias Regionais: Itajaí, Araranguá, Balneário Camboriú, Blumenau, Brusque, Lages, Joinville, Médio 32 
Vale, Rio do Sul e São Bento do Sul. 33 
3.5. Momento SIMESC: “Eleição idosos- não deixem de votar”! 34 
4. Ordem do Dia: 35 
4.1. COSEMESC: 1 – XXIII FEMESC / avaliação; Dr. Leopoldo comenta que o FEMESC deste ano foi feito em um novo 36 
formato, sendo realizado em uma única tarde. Em termos de presença não teve muita adesão tendo em torno de 50/70 pessoas 37 
presencialmente. Os temas foram muito bem elaborados e discutidos, os palestrantes estavam bem preparados. Dra. Juliane 38 
comenta que o nível das palestras foi bem alto com conteúdos interessantes e bastante educativos. Dr. Odi concorda com os 39 
colegas e acrescenta que foi um belo evento. Dr. Cyro comenta que o evento não foi muito feliz com esse novo modelo na 40 
questão da participação presencial, comenta que para o próximo ano voltará a propor ser feito em dois dias, pois isso garante 41 
mais presença de convidados. Agradece a presença dos Diretores presentes e online, elogia os temas e palestrantes. Os demais 42 
Diretores (que acompanharam o evento) concordam que foi bom.  2 – Coordenação COSEMESC: Dr. Cyro apresenta o 43 
Regimento Interno no COSEMESC que diz quem são as entidades participantes, informa que a Coordenação é revezada pelos 44 
seus três fundadores (SIMESC, CRM e ACM) estando agora sob coordenação do SIMESC pelo próximo ano. A primeira 45 
reunião do COSEMESC será na sede do SIMESC no dia 16 de agosto. - Primeiras ações – SES - RPM/ Leitos UTIs/ 46 
Concurso - Pediatria Hospital Regional: Dr. Cyro informa que junto com a Dra. Cristina conversou com Sr. Vítor Luiz 47 
Soares Bartelega, Chefe de gabinete do Secretário Estadual de Saúde a respeito do decreto RPM (foi informado que o mesmo 48 
está em vias de ser finalizado e será apresentado para avaliação). Dr. Cyro informa que elaborou um Ofício que será enviado 49 
ao Secretário Estadual de Saúde, solicitando uma audiência para discutir os assuntos acima destacados. Dr. Cyro comenta que 50 
já foi divulgada a intenção da contratação de novos pediatras e a previsão é que os atendimentos na Emergência Pediátrica do 51 
Regional sejam retomados em setembro.  52 
4.2. Unimed Grande Florianópolis - Fórum de Debate “Tabelão”: Dr. Cyro comenta que no dia 30 de junho ocorreu o 53 
Fórum do Debate “Tabelão” que tratou sobre a tabela de honorários cirúrgicos. Pelas informações será uma maneira diferente 54 
de remunerar os atendimentos no “intercambio”, alterando a CBHPM – o que tem causado desconforto perante a categoria. 55 
Durante o Fórum o Sr. Sergio Malburg Filho, Vice-Presidente das Federação das UNIMEDs de Santa Catarina, tentou explicar 56 
o motivo da criação deste “tabelão” justificando que seria uma forma de regularização dos pedidos e pagamentos. O assunto 57 
foi discutido e levaremos ao COSEMESC.  58 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Relatório de Atividades Quadrimestrais; 1º ano de gestão; 59 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 60 

Florianópolis, 11 de julho de 2022. 61 
 62 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 63 
e revisada pelo Dr. Leopoldo Alberto Back, Secretário Geral do SIMESC) 64 
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